

Sheinbaum agradece por espectaculares; "son muy creativos"

uerétaro

La mandataria capitalina, Claudia Sheinbaum Pardo

TANYA ACOSTA

Segura de que en ningún momento se ha quebrantado la veda electoral, tan illevada y traída en los últimos días, la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, aseguró: "no veo que haya algún problema legal" en la colocación, en diversos estados de la república, de espectaculares con su sombra y la leyenda "#EsClaudia".

"No hay nada que ocultar y tampoco creo que nada de qué preocuparse", aseguró Sheinbaum, respecto a la aparición de anuncios espectaculares con una silueta que asemeja su perfil y la etiqueta #Es Claudia; ";ya se hizo famosa mi cola de caballo!", bromeó la funcionaria.

Luego de que los propios diputados federales de Morena aseguraron que fueron los responsables de dichos anuncios instalados en todo el país, agradeció las "muestras de apoyo" y justificó: "Ha generado entusiasmo en muchos ciudadanos y ciudadanas la posibilidad de una mujer presidenta; esa es la verdad", justificó.

En conferencia de prensa en el Palacio del Ayuntamiento, la mandataria capitalina aclaró que no está preocupada porque estas "muestras de apoyo y cariño" deriven en diversas quejas ante el Instituto Nacional Electoral (INE), incluso, explicó que "soy la persona que más quejas tiene, presentan una cada tercer día".

"No veo que haya un problema legal. No hay nada que ocultar y tampoco creo (haya algo de qué) preocuparse", reconoció.

Aclaró que estos espectaculares "que son muy creativos" y que "siempre hay que agradecer" son consecuencia del entusiasmo que se ha generado entre los ciuda-

danos por "la posibilidad de que una mujer sea presidenta".

"Agradezco las muestras de apoyo que se han estado dando. No es algo que estamos impulsando, pero al abrirse la posibilidad y todo el tema de las "corcholatas" evidentemente hay mucha gente que se manifiesta. Es natural que se manifiesten por Adán Augusto, Marcelo Ebrard y por mi", justificó la jefa de Gobierno.

Añadió que el llamado a sus simpatizantes es a guardar la impunidad por encima de todo y recordó que su aspiración presidencial "no es un tema personal, no es un tema de ambición personal, sino la continuidad de un proyecto".

Por ello, dijo que la oposición "está ávida" de que haya un conflicto interno en Morena, pero aclaró que eso no sucederá. "Esto significa que hay que guardar unidad. Esta va a ser siempre mi opinión. Esto no debe ser motivo de disputa interna", declaró.

Por otra parte, la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, afirmó que a la Ciudad de México le va a ir muy bien el próximo año 2023.

La mandataria capitalina apuntó que hay proyectos importantes por culminar en diversas materias.

"Nos va a ir muy bien", sentenció.

Detalló que en materia de movilidad se viene de concretar proyectos como la renovación de la Línea 1 del Metro, el Proyecto Metro Energía, el tramo elevado de la Línea 12, y la construcción de la Línea 3 del Cablebús.

Finalmente, en materia de educación, la principal, apuesta será la consolidación de las universidades en la capital, finalizó la funcionaria.



